

Le 8 novembre 2024

Une arrière-saison globalement stable et des vacances de la Toussaint au top !

Septembre et octobre en retrait

Après deux mois d'été mitigés, beaucoup attendaient de l'arrière-saison. Mais c'était sans compter sur la météo qui ne s'est jamais vraiment améliorée. La fréquentation dans les 4 bureaux d'informations touristiques est en baisse de 6% sur septembre et octobre.

Sur l'ensemble du territoire, incluant Cabourg, les nuitées marchandes et non marchandes observées via l'outil Flux Vision Tourisme ont baissé en septembre en comparaison à 2023 (-11%) et sont en léger retrait les deux premières semaines d'octobre (-3%).

Regain d'activité lors des vacances de la Toussaint!

Belle surprise pour ces vacances : les nuitées touristiques ont grimpé de 19% ! La deuxième semaine, incluant le week-end de 3 jours du 1^{er} novembre, a vu la fréquentation en hausse de 25%. Les hébergeurs ont été pris de court : ils n'avaient pas prévu une telle activité la 2^e semaine. L'un d'entre eux indique même un taux d'occupation supérieur au 15 août !

Les touristes d'Île-de-France représentent 61% des touristes venus durant les vacances, 3 points de plus que l'an dernier ! Ont suivis les touristes de Normandie, principalement de Seine-Maritime et de l'Eure, et ceux des Hauts-de-France.

Les nuitées étrangères sont en hausse de 24% sur cette période, Royaume-Uni en tête (21%), suivi de l'Allemagne (15%) et les Pays-Bas et la Belgique ex-aequo (13%).

Les excursionnistes (touristes ne logeant pas sur le territoire) ont également été très nombreux durant cette période : +49% ! Il faut dire que les températures n'étaient pas si basses, et la météo nous a même offert de belles journées pour profiter de la plage ou de balades nature dans l'arrière-pays. La journée du 24 octobre a été particulièrement appréciée avec son soleil radieux et ses températures dignes du printemps.

À l'office de tourisme, les visiteurs ont été plus nombreux de 12%, avec des demandes portant essentiellement sur les sites à visiter et les animations proposées aux familles. Halloween est dorénavant un évènement qui rassemble et fait venir les gens sur le territoire : les défilés d'Halloween organisés rencontrent chaque année un grand succès !

Une arrière-saison stabilisée

Les très bons chiffres des vacances de la Toussaint permettent d'équilibrer cette arrière-saison qui se clôture positivement.

Contact Presse OTI
Solène Gérard
02.31.06.20.06
07.71.57.03.54
s.gerard@ncpa-tourisme.fr